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■オーケー海神南店■オーケー海神南店（仮称）（仮称）出店に伴う安全対策を！出店に伴う安全対策を！

■オミクロン対応ワクチンの接種が始まっています■オミクロン対応ワクチンの接種が始まっています

海神町南１丁目船橋インター近く（旧パチンコガイア跡地）に、大型スーパーマーケットの「オーケー
海神南店」（仮称）が建設中です。現在の予定では来年５月下旬の竣工、６月ごろの開店を予定していると
のことです。駐車場も180台以上と大規模なものになります。
近隣の方からは、買い物等の利便性が高まることからオープンを楽しみにされる一方で、交通渋滞など
を懸念される声も上がっています。先日、法律に基づく地元説明会が開催されたことから私も出席し、説
明会出席者のご意見や事業者の説明を踏まえて９月議会の一般質問で取り上げました。以下、その模様を
お知らせします。

市では、新型コロナウイルスのオリジナル株（武漢株）とオミクロン株に対応した２価
ワクチンの接種について、対象者を初回接種（１・２回目接種）が完了した12歳以上のす
べての方へ拡大し、既に10月３日（月曜日）から接種が開始されています。詳細について
は右のコードから市ホームページをご確認ください。

日 色 海神町南１丁目に建設中の大型スーパー出店に伴い、道路交通の影響について事
業者とどのような協議をしているか。想定される影響と対策は。

道 路 部 長 事業者とは、当該地西側の市道について、歩行者や自転車の通行空間を確保でき
るよう９ｍに拡幅することや、渋滞が生じないよう駐車場の入り口を東側に設ける
ことの協議をした。また、スーパーの敷地内で道路沿いに歩行者空間を確保するよ
う協議している。出入りする車の渋滞や歩行者、自転車との交錯が懸念されるので、
事業者にはわかりやすい案内看板の設置や交通誘導員の配置など対策を求めてまい
りたい。

日 色 建設予定地は海神南小学校に近接しており、開店に伴う交通量の増加、また通学
路への車の入り込みにより児童の登下校の安全が懸念される。教育委員会として対
策はどのように考えているか。

学校教育部長 大型スーパーの開店に伴い交通状
況が変わることから、現地の状況を
確認の上、関係機関と密な連携を取
りながら児童の通学の安全確保に努
めていく。また、「船橋市通学路交通
安全プログラム」に基づき、道路管
理者や警察等との合同点検を引き続
き行っていく。 建設が進むオーケー海神南店西側道路
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去る９月13日（火）、一般質問に登壇しました。今回は５項目を通告し、市執行部と議論
を行いました。以下、その一部をお知らせします。
� 質問動画はこちら 

■9月議会一般質問■9月議会一般質問　～どうなる!?船えもん～　～どうなる!?船えもん～

★どうなる！？船えもん　～ふなばし産品ブランド事業の評価と今後～
日 色 船橋の優れた商品を認証し、ブランド化を進める事業（ふなばしセレクション）

について、事業開始から 10 年経過したが、今般事業終了の方向性と聞く。この事
業の評価についてどのような検証がなされたのか。どのような指標をもって、終了
の方向性を導いたのか。

経 済 部 長 成果として具体的な数値は把握できていないが、産品の知名度向上について成果
があったと考えている。将来的にはこの事業は自立することを目指していたが、具
体的な取り組みが進んでいないことから、事業終了も含めて検討することとなった。

日 色 そもそも事業目標や評価指標が明確になっておらず、拡がりを欠いたことから終
了となったのではないか。事業の成果をきちんと総括し、今後の施策展開に活かし
ていくべきではないか。

経 済 部 長 事業の目的を明確にし、事業効果を把握していくことは必要である。議員のご指
摘を真摯に受け止め、今後施策を展開していくうえで、本事業の反省事項を活かせ
るようにしていく。

日 色 市民意識調査では「ここ数年でよくなったもの」として、「産品ブランド・観光
情報の発信・イベントの実施などまちの魅力の創出」の項目の評価が高い。にもか
かわらず、当事業の終了など今後の方向性が不透明である。「まちの魅力の創出」
について今後の方針は。

経 済 部 長 現在市ではロケ地の観光資源化に積極的に取り組んでいる。
市内にある文化、自然、商業・集客施設等についても活用し
ながらまちの魅力の創出につながるよう取り組んでいく。

日 色 ふなばし産品ブランドＰＲキャラクター「目利き番頭　船えもん」の今後はどう
なるのか。既に産品ブランドの枠を超えて、市民に浸透し愛されている。船えもん
の扱いについて、市長の見解は。

市 　 長 この事業は私が副市長時代にスタートし
た経緯もあり、思い入れがある。市民が船
橋のまちについて感じてもらう大きな要素
になっているし、生産者などが自ら動き始
めるなど成果があった。事業に大きく貢献
をしてくれた「船えもん」だが、地域の行
事等で高齢者、子供達にもふなっしーに負
けないくらい人気が出てきている。
今後産品ブランドのＰＲをやめるのでは
なく、新しい展開にしていくプロセスのひ
とつと考えている。船えもんも、船橋の魅
力づくりのために、観光大使のような役割
を果たせるように留意をして、市民の皆さ
んにこれまで以上に親しんでもらいたい。 船えもんは子供達にも大人気
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９月議会において、市は市民生活を支援するため市独自の支援を実施するとして、国からの臨時交付金
を利用しておこめ券配布や電気・ガス料金の助成など30億８千万円の補正予算を提案し、審議の結果いず
れも可決されました。
中でも物価高騰対策生活応援事業費として、以下の世帯を対象として、１世帯につき「おこめ券」4,400
円分（440円×10枚）を郵送で配布します。配布時期は11月下旬以降を予定していますが、対象となる世
帯には事前に案内のはがきが届きます。

ここ数年、JR西船橋駅北口やJR船橋駅周辺において、悪質な客引きに対する
苦情が寄せられています。市では、平成29年12月１日より「船橋市客引き行為
等防止条例」を施行し、駅周辺の規制区域において客引き行為等を行い、又は
行わせた者に対して、条例に基づく指導等を行っていますが、なかなか改善さ
れていません。市ホームページでは市の指導に従わない客引きの氏名また店舗
名を公表していますので、こうした客引きを利用しないようご注意ください。
悪質な客引きは、まじめに営業をしている他の店舗にとって大きな影響を与
えるだけでなく、街のイメージを著しく損なう深刻な問題です。
私も引き続き、市に対して適切な対応を求めていきたいと思
います。

船橋市では、多子世帯の子育てに対する経済的負担の軽減を図るため、令和
５年１月分から、第３子以降の船橋市立小中学校の学校給食費を無償化するこ
ととなりました。すでに各学校を通じて案内が配布されていますが、無償化に
あたっては申請書の提出が必要となります。該当となる世帯の方はご注意くだ
さい。
学校給食費については県内でも無償化の動きが少しづつ広がっており、保護
者の方からのご要望も多いところですが、船橋市のように大規模な自治体にお
いては多額の予算を必要とする施策です。財源を確保しながら、段階的に進め
ていくことが望ましいと私は考えています。

この提案に対し議会では、現金給付の方が良いのではないか、若い世代ではお
米の消費が少ないのではないか、などの意見が出されましたが、これに対し市は、
現金給付とすると口座情報等の把握が必要となり時間がかかること、また「食」
に直接つながる支援を行いたい、との意向でした。支援を必要とされる市民に適
切に支援が届くよう、物価高騰対策については引き続ききめ細やかな対応を求め
ていきたいと思います。

※対象となる世帯
（１）住民税非課税世帯等（約60,200世帯）
（２）令和４年度住民税均等割のみ課税世帯（約6,800世帯）
（３）18歳以下の子どもがいる世帯（約60,000世帯）
（４）29歳以下の単身世帯（約28,000世帯） 合計　約９億4500万円

■子育て世帯などに「おこめ券」を届けます■子育て世帯などに「おこめ券」を届けます

■悪質な客引きにご注意ください！■悪質な客引きにご注意ください！

■第３子以降の給食費が無償になります■第３子以降の給食費が無償になります

公表された店舗はこちらから➡
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活 　 動 　 日 　 誌
最近の主な活動の一部をご紹介します。
8月�22日（月）� 船橋市親子キャンプ奉仕

8月�23日（火）� 会派代表者会議

8月�24日（水）� 議会運営委員会

8月�25日（木）� 議案等説明会

�～30日（火）

8月�29日（月）� 議会　開会日

9月�5日（月）� 議会　議案質疑

9月�6日（火）� 議会　発議案質疑

� � オーケー海神南店地元説明会出席

9月�7日（水）� 議会　一般質問

�～13日（火）

9月�16日（金）� 議会　健康福祉委員会

9月23日（金）� 船橋市カヌー協会強化練習

9月�25日（日）� ボーイスカウト体験会

9月�27日（火）� 議会　予算決算委員会

�～30日（金）

10月�3日（月）� 会派代表者会議・議会運営委員会

10月�4日（火）� 議会　閉会日

� � 自由民主党船橋市支部役員会

10月�12日（水）� 議会　健康福祉委員会

10月�13日（木）� 議会防災訓練（災害講話）

10月�15日（土）� 海神南小学校PTAバザー奉仕

10月�16日（日）� 千葉県民体育大会カヌー競技応援

10月�18日（火）� 小栗原稲荷神社祭礼

� � 市川学園同窓会船橋支部総会

10月21日（金）� バルコニノス総会

10月�23日（日）� 船橋市国際交流協会35周年式典

� � 船橋地区スカウトフォーラム

10月25日（火）� 私立幼稚園議員連盟意見交換会� ほか

■編集後記
少しづつですが、地域の行事やイベントが戻ってきまし

た。久しぶりにお会いする方々の笑顔にほっとしています。
冬に向けて皆さんどうぞご自愛ください。� （健）

■ホームページをご覧下さい■ホームページをご覧下さい
　日色健人 Official Web Site では、市議会レポートのバッ
クナンバーを掲載しているほか、会議録や質問動画へのリン
ク、活動ブログを日々（?）更新しています。お時間のある
ときにぜひ一度ご覧下さい。

アドレスは
http://www.taketo2784.net/ 
（タケトフナバシ .ネット）です。
検索サイトで「日色健人」と入力
いただいてもたどりつけます。

■日色　健人（ひいろ・たけと）プロフィール
昭和53年船橋市生まれ　二葉幼稚園、西海神小学校、

市川学園中・高を経て早稲田大学法学部卒業。サラリー
マン生活を経てアメリカ合衆国西海岸を南北に貫く「パ
シフィック・クレスト・トレイル」全4200kmを徒歩で
踏破（日本人初）。平成19年4月の船橋市議会議員選挙
において初当選。現在4期目。令和元年5月、第62代船
橋市議会議長に就任。会派「市政会」代表。

地�域での主な活動：自由民主党船橋市支部、ボーイ�
スカウト船橋地区スカウト支援委員長、船橋稲門会�
（早大OB会）、船橋市国際交流協会、日本山岳会、�
（公社）船橋青年会議所第46代理事長、保護司　ほか

趣　味：アウトドアスポーツ（山歩き、キャンプ、カヌー）
愛読書：ヘンリー・D・ソロー「森の生活」
座右の銘：Where�there�is�a�will,�there�is�a�way.
� （意志あるところ必ず道あり）

日色健人 検索


